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平成２６年 第１０回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２６年１０月２９日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２６年１０月２９日  午後 ２時００分 

閉会日時 平成２６年１０月２９日  午後 ３時１５分 

開催場所 ふじみ野市上福岡給食センター会議室 

委 員 長 冨 山  章 

教 育 長  朝 倉  孝 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 冨山 章 出 教育部長 西郷 雅美 欠 上 福 岡 図 書 館 長  小 高  浩 行 出 

２ 雪平 定夫 出 総務課長 長澤  均 出 大井中央公民館長 三上 隆夫 出 

３ 冨田信太郎 出 学校教育課長 三宅 雅生 出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男 出 

４ 塩野 好一 出 学校給食課長 原田 準一 出 総務課主幹 新井 操 出 

５  朝倉 孝 出 生涯学習課長 桜井 信枝 出 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 

  学校給食課主幹 佐藤 友直 出 

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (２時００分) 

     

     

 

各委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 平成２６年第１０回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２６年第１０回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、第９回定例教育委員会会議録の承認についてでございます。 

こちらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

（確認事項なし） 

特に無いようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、定例会の会議録につきましては、この内容で承認といたします。

後ほど、各委員の署名をお願いします。 
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教育長 

 

 

 

 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員長 

 

 

各委員 

委員長 

 

委員長 

 

 

次に教育長から報告をお願いします。 

 ・学校については、大井中学校合唱部が先週の日曜日の全国大会において

全国２６校参加のうちで銀賞を受賞しました。合唱部全員が盛岡の会場

で２日間の演技を終え無事戻ってまいりました。 

 ・市民文化祭が先週の日曜日にミュージックフェスタを皮切りに始まりま

した。ミュージックフェスタには市内 3 中学校が市民の皆さんとともに

参加しました。 

 ただいま教育長から報告がありましたが、何か確認事項等はございますか。 

（確認事項なし） 

 特に無いようですので、議事に入ります。 

 それでは、本会議に提案されました議事を申し上げます。 

 報告事項、「ふじみ野市教育委員会職員の職の設置に関する規則の一部改正 

      の専決処理に関する報告について」 

 報告事項、「ふじみ野市教育委員会職員人事の専決処理に関する報告につい 

      て」 

 報告事項、「平成２６年度ふじみ野市一般会計補正予算第５号案の見積りの 

      専決処理に関する報告について」 

 報告事項、「生涯学習推進計画アクションプラン 平成２５年度事業評価」 

      について 

 以上、報告事項４件でございます。 

 それでは、教育長から提案理由をお願いします。 

 報告事項議案書により提案理由説明 

 ここで、お諮りします。報告事項、「ふじみ野市教育委員会職員人事の専決

処理に関する報告について」は、人事案件のため、議案、その他の報告事項

終了後に秘密会として審議したいと思いますがよろしいですか。 

 （全員賛成） 

 それでは、職員人事の専決処理に関する報告については、秘密会として審

議することとします。つづいて、審議に入ります。 

 始めの報告事項です。「ふじみ野市教育委員会職員の職の設置に関する規則

の一部改正の専決処理に関する報告について」の説明を総務課長よりお願い

します。 
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総務課長 

 

 

 

委員長 

 

各委員 

委員長 

 

委員長 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

冨田委員 

 

 ９月２６日に教育長により専決処理をさせていただいた報告。新旧対照表

にて説明。市長部局の職員の職名等に関する規則の一部改正にあわせ条文の

整備をしたもの。１０月１日より第２条第２項に技能主査を追加し、第３条

中、１３号に技能主査の職務についての条文を整備したもの。 

 この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

（質疑なし） 

 特に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。 

 ２番目の教育委員会職員人事の専決処理に関する報告事項は秘密会となり

ますので、次の「平成２６年度ふじみ野市一般会計補正予算第５号案の見積

りの専決処理に関する報告について」の説明を総務課長よりお願いします。 

 補正予算見積り案を説明。本見積り案は市長査定前の見積額で補正額につ

いては変更の場合もある。総務課、学校給食課、生涯学習課、大井中央公民

館、歴史民俗資料館から要求あり。歳入－放課後子ども教室推進事業補助金

決定に伴う２６４万５千円の減額。歳出－（総務課）幼稚園就園奨励費補助

金３５０万円増額。（学校給食課）牛乳保冷庫の増設費用１５６万６千円増額。

仮称学校給食センター整備事業水道検査手数料６千円及び水道加入負担金１

２万５千円の増額、また監理委託料１２万７千円及び工事請負費３千１４０

万円減額。上福岡学校給食センター燃料費のうちＡ重油、プロパンガス代１

４１万８千円、都市ガス代６万４千円、下水道使用料９万８千円の増額。大

井学校給食センター都市ガス代５１万２千円増額。（生涯学習課）放課後子ど

も教室推進事業で土曜教育支援事業３３万４千円増額。人権平和推進事業で

委託料１４万９千円の減額。（大井中央公民館）各公民館及び勤労福祉センタ

ートイレ改修工事監理委託料３２４万円及び工事請負費５千万円増額。（上福

岡歴史民俗資料館）文化財保護事業で警備機器撤去費用１０万８千円の減額。

埋蔵文化財情報システム構築業務委託料６５万９千円の減額。 

 この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

 生涯学習課の歳出で事務事業名が大井中央公民館管理運営事業で各公民館

及び勤労福祉センターのトイレ改修をすることに関して教えてください。 
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大井中央公民館長 

 

 

冨田委員 

雪平委員 

総務課長 

 

雪平委員 

 

学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雪平委員 

 

 

学校給食課長 

 

雪平委員 

 

 

 

歴史民俗資料館長 

 

 

 今回の各公民館及び上福岡公民館が管理する勤労福祉センターのトイレ工

事に当たりましては、一括して統括館となる大井中央公民館が予算を計上し

たためです。 

 わかりました。 

 幼稚園就園奨励費の３５０万円は何人分の増が見込まれますか。 

 ９月１７日現在で申請件数が１８１７件、１億８千８５１万４７００円 

今後、約５０人分を見込んだ金額です。 

 わかりました。また、学校給食課で牛乳保冷庫は全小中学校でビン牛乳に

なるという事ですか。 

 旧上福岡地域については紙パック牛乳、旧大井地域ではビン牛乳で、平成

１７年の合併時に統一化について検討しましたが、ビン牛乳の供給体制や保

冷庫が小さいため統一できませんでした。３年前から保冷庫の取替の際に要

望の強いビン牛乳に対応できる保冷庫の整備を始めており、２８年度に献立

の一本化が行われることに合わせ牛乳も統一していけるよう進めてまいりま

した。しかし、今年度当初に課題を協議する中で、給食費も同じ金額を徴収

しておりなるべく早めに２７年度からできないかということで、メーカー等

にも確認したところ、供給可能とのことであり、また、上野台小と福岡中学

校の保冷庫の取替が終われば保冷庫も整うため今回の補正で対応するもので

す。 

 旧大井地区ではビンが良いと言われてきたので旧上福岡地域でも要望を取

ればビンが良いという事になると思います。そうした意味ではよいと思いま

すが、県との調整はスムーズに行われたのですか。 

 県の畜産課に確認したところ対応可能とのことで、戸田にあるメーカーも

確認したところ来年度からでも対応可能とのことでした。 

 いろいろ御苦労があったかと思いますが、よろしくお願いします。 

 もう１点ですが、文化財の葦原中学校の大規模工事によって文化財はどこ

に移動して、工事終了後は再び葦原中で管理するのか、あるいは、移動した

先で保管するのでしょうか。 

 葦原中学校では旧上福岡市の市史編纂の作業を行っておりましたが、昨年

の大規模改造工事に伴いまして現在は上福岡歴史民俗資料館の作業スペース

の中で作業を行っておりますので再び学校へ戻るという事はありません。 
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雪平委員 

歴史民俗資料館長 

雪平委員 

委員長 

歴史民俗資料館長 

 

 

 

 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

雪平委員 

 

 

 

 

 

 

 

 古い農具とかが保管されていたという事ではなかったのですね。 

 それらの農具などは旧大井給食センターに運び入れて保管しています。 

 わかりました。 

 先日出土した埴輪についての現状を教えてください。 

 １０月１１日から１３日に旧大井村役場にて復元した埴輪を一般公開しま

した。約２００人の方がご覧になりました。また、本日、資料館友の会と文

化財係共催で発掘を担当した学芸員が歴史民俗資料館の研修室で埴輪出土の

講座を開催しております。今後、整理作業が終わりましたら、来年、再度、

最新出土展で公開をしていきたいと考えています。 

 ありがとうございます。他にございますか。 

（質疑無し） 

 他に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。 

 次の報告事項です。「生涯学習推進計画アクションプラン 平成２５年度 

事業評価」についての説明を生涯学習課長よりお願いします。 

 各課で設定した事業の指標について、取組実績をまとめたもの。その実績

について評価、検証した結果の報告。今後、市長の決裁を経てホームページ

にて公表していく予定。外部評価会議として社会教育委員会会議を位置づけ

計画全体の評価、検証を行う。庁内推進組織として生涯学習推進委員会を設

置し計画の施策、取組実施状況を検証、評価する。各課、各施設で自己点検、

自己評価を行い施策の展開を実施。 

 構成－５８９の指標、２２５事業、７６の取組、６つの柱、２５の施策。 

 評価の方法を説明。 

 改めてアクションプランを見させていただくと膨大な事業を実施されてい

ることが解り行政としては大変な仕事としていることを実感しました。 

 評点を見てもＡとＢとなっておりＣ、Ｄがほとんど無いという事で概ね生

涯学習課を中心に一生懸命活動されていることが読み取れてご苦労が伝わり

ました。 

 社会教育委員の方々が８月から１０月まで評価を纏められたという事です

が、今後のスケジュールの点でＡ評価でも課題があると思います。課題に対

して即次年度に活かすスケジュールが必要だと思いますが、今後は、どのよ
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雪平委員 

冨田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

生涯学習課長 

 

うに課題や評価について進めていくのでしょうか。また、７ページの課題の

部分で語尾が「～いく。」となっている所を他の所と揃えた方が良いと思いま

す。人権教育などの言葉の定義についてどのように共通理解を図っているの

か、を教えてください。 

 今後の課題に対しての進め方については、２５年度の評価が９月、１０月

では遅いのではないかという意見が社会教育委員会会議でも指摘されまし

た。今回は３か年計画や予算に反映できませんでしたのでもう少し早めに進

行する必要があります。ただ、指標で６００近い様式があり、各課がこれを

１枚ずつ提出し、また、これを取りまとめることに非常に多くの時間がかか

りました。今後、この様式の見直しを図りたいと考えます。現在は施策単位

で評価をしていますが、再度、評価のレベルを検討したいと考えます。 

 また、文言の説明については、再度見直し専門的な用語を確認したいと考

えます。そうした課題については、庁内推進会議に諮り検討していきたいと

考えます。 

 大変だと思いますがよろしくお願いします。 

 評価方法がＡＢＣという事でわかりやすくまとめられ、感心して見せてい

ただきました。ただ、非常に難しいのは、先ほどお話があったように２５年

度の評価が今の時期に出てくるという事で、これが改善として次のアクショ

ンに活かされるまでにタイムラグが出てきてしまうことが、今後の課題であ

ると感じます。 

 また、個別の評価について改善する部分については見直しをしていただけ

ればと思いますが、Ａ評価をいただいたから完璧であるという事ではないと

思います。現状では、十分であると思いますが今後さらによくしていく必要

もあると考えられます。特に家庭教育学級ですとかＰＴＡとの懇談というも

のについても、元々意識の高い方は出席されますが、そうでない方に対して

の働きかけをどのようにしていくか、が今後の課題であると思っています。

Ａ評価のものでも課題があるという認識の上に取り組んでいただけたらと考

えます。 

 ２１ページにＤ評価が１カ所ありますが、この点について教えてください。 

 生涯学習課の取組の中でＤ評価があり今後、一生懸命に取り組みたいと考

えます。 
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委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

各課 

委員長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

（１５時１５分） 

 他にございますか。 

（質疑無し） 

 他に質疑等がないようですので、この案件については、これで了承したい

と思います。 

 最後に、教育委員会職員人事の専決処理に関する報告事項の審議に移りま

すが、この案件は秘密会での審議となりますので、それを除く、報告事項３

件の審議を終了いたします。 

 ここで、各課から別件で報告をしておくべき事項がありましたらお願いし

ます。 

（報告なし） 

 ありがとうございました。 

 他にございますか。 

 無いようですので、次回の定例教育委員会会議についてです。平成２６年

１１月１７日（月）午後２時００分から、場所は市役所第２庁舎３０１会議

室を予定しております。 

 なお、傍聴人の数ですが、部屋の規模を考慮し１０名までとさせていただ

きたいと思いますが、如何でしょうか。 

（各委員了承） 

 それでは、次回教育委員会会議の傍聴人は１０名を限度とします。 

 それでは、ここからは秘密会となりますので、各課・館長には退席を願い

ます。本日は大変お疲れ様でした。 

（秘密会） 

秘密会を解除します。 

 他に質問がないようですので、本日の報告事項については、これで了承し

たいと思います。 

ありがとうございました。 

 

 

閉会 

  

 


